

2022年
2月号

オリーブガーデンだより

ごあいさつ

新年がスタートし、ぐっと冷え込む日もあれば日中暖かい日があったりと、寒暖差の激しい日が続いていますが、1月も子どもたちみんな、元気よく笑って過ごすことができました。東鴨神社に初詣に行ったり、みんなで福笑いやるた遊び、セラピーガーデンでたこあげをしたり、正月遊びを楽しみました。2月は「節分」の行事があります。保育園でも1年の福を呼び込み、素敵な1年の始まりになるよう、みんなで豆まきをしたいと思っています。

今月の予定

- 3日(木) 節分
- 17日(木) 誕生会
- 25日(金) 避難訓練

今月のねらい

- 【0歳児】・天候や体調に合わせ、戸外遊びや散歩を楽しみ外気に触れる
- 【1歳児】・保育者の見守りの中で、排泄・着脱・食事などの身の回りのことをやってみようとする
- 【2歳児】・「節分」などの行事に興味を持ちながら、保育者や友だちと参加し、楽しむ
- ・生活の流れを理解し、自分から身の回りのことを進んでやってみようとする

おしらせ

家庭で使わなくなった子ども服を保育園に
寄付してくれませんか？

園で今後使わせていただきますので、サイズが小さくなって
着られなくなった服などがあれば持って来てください♪



今月のえほん・パネルシアター

- ・おきて おきて
- ・うるさいぞ…

今月のうた

まめまき・おにのパンツ
たのしいね

食育だより

10月28日に2歳児さんが植えた大根がもうこんなに大きくなり、1月中旬に収穫しました！



子どもたちと水やりをしたり、「おおきくなーれ、おいしくなーれ！」とおまじないを唱えて、
みんなで大きくなるのを待っていました。



◇ はつもうで ◇

『今年もよろしくおながいします！』